

**SAMEDI 3 AVRIL 1999**

## **PRÉSENTATION**

Bonjour, vous écoutez Radio de la Côte, il est midi !

*TOP HORAIRE*

C'est une journée splendide ! Je sens que nous allons passer ensemble un moment absolument divin ! Comment allez-vous ? Je vous trouve en forme ! Il faut dire qu'en passant la matinée avec Radio de la Côte et Fabien, vous ne pouvez aller que bien, c'est certain.

Pour ma part, je vous tiens compagnie jusqu'à 16H et si vous comptez aussi bien que moi, nous avons 4H devant nous pour mieux nous connaître. C'est là tout ce qu'il nous faut !

Alors pour notre première rencontre, je vous ai concocté deux surprises très tendres (*annonce*) rien que pour vous ! ... cadeau !

## **INTERVENTION**

Je ne connais rien de tel pour avoir la pêche ! Du coup, sur Radio de la côte, il y a une ambiance dingue ! Je vous jure, faut le voir pour le croire ! Si vous avez toujours rêvé de voir Didier s'agiter et remuer du popotin et ben c'est maintenant ou jamais ! Enfin, si vous trouvez un moyen pour venir dans les deux minutes sinon faut oublier, hein, c'est trop tard !

## **INTERVENTION**

Vous n'imaginez pas ce que je donnerais pour être déjà en été, en vacances et rouler le long de la plage en écoutant (*annonce*) sur la radio la plus ensoleillée de la côte ! Je m'y vois déjà, les cheveux au vent...oui, parce que je serais dans une décapotable évidemment et puis je fermerais les yeux, euh, non, peut-être pas si je conduis. Avec (*annonce*) on va pouvoir patienter un peu !

## **TITRE**

Comment ça « jamais de maquillage » « toujours le ménage » « pas d'homme à la page » Attends ! Tu sais ce qu'il faut faire, te laisses pas faire ! Non, c'est vrai, il ne tient qu'à nous de faire de notre vie un rêve réalisé ! Bon d'accord, il faut beaucoup d'imagination mais c'est possible ! Beaucoup de patience aussi mais c'est possible ! « Ne pas renoncer » voilà la clef, seulement je sais pas pourquoi, les clefs, je les perds tout le temps. Alors forcément du coup, je renonce, par la force des choses. Heureusement, je connais un mot magique : c'est Radio de la côte ! J'écoute radio de la côte et tout à coup la vie devient belle !

### **INTERVENTION**

C'que je veux, c'est la belle vie ! Et c'est possible ! Moi, j'ai un truc ! Oui oui, j'ai un truc ! C'est même un mot magique : « radio de la côte ». Quand j'écoute radio de la côte, tout à coup la vie devient belle ! Je sais que vous le savez puisque vous l'écoutez, mais ne soyez pas trop égoïstes, faites-le savoir !

### **TITRE ZAZIE**

Ce que le monde est beau ! Il suffit d'une fleur, d'un arbre, d'un nuage, d'un parfum pour qu'aussitôt les cœurs chantent ! Tout dans la nature est magnifique. Et nous ? Nous aussi on est magnifique. Alors pourquoi être si durs avec nous-mêmes ? On n'est jamais content, on critique tout, on dit que la vie c'est moche... A croire que l'on n'a pas les yeux en face des trous ! Un sage a dit : la beauté est dans les yeux de celui qui regarde ! J'aimerais beaucoup que zazie me prête ses yeux ! Je suis sûre que ça vaut le détour !

### **INTERVENTION**

A propos du baiser un poète a dit (*et je suis sûre que beaucoup d'entre vous vont le reconnaître*) : le premier baiser est l'union de deux fleurs parfumées afin que de leurs senteurs mêlées naisse une troisième âme.

C'est pas délicieux comme définition ?

### **INTERVENTION**

Un jour quelqu'un m'a dit : « vous êtes bien trop intelligente pour une femme ». Et bien je peux vous assurer que je n'ai pas compris ce qu'il voulait dire par là ! Pour quelqu'un d'intelligent, avouez que c'est bête ! J'ai quand même senti que dans sa bouche, ce n'était pas un compliment mais plutôt un reproche, j'ai pris des cours d'abrutissement ! C'est un peu comme partir en vacances. On ne réfléchit plus. Mais chassez le naturel, il revient au galop.

**Dimanche 23 mai 1999**

## **Introduction**

Bonjour à tous et bienvenue à vous dans l'émission « Parfums de femmes ».

Il est midi ! C'est l'heure ! L'heure où les estomacs gargouillent !

Sans doute êtes-vous réunis entre amis ou en famille ! C'est ce qui se fait le plus souvent le dimanche !

Pour ma part, je vous imagine volontiers autour d'une belle table dressée pour l'occasion avec tout ce qu'il faut dessus pour rassasier la petite troupe !

Et pour vous rassasier les oreilles, il y a tout ce qu'il faut sur radio de la côte de musique et de bonne humeur pour vous contenter et vous régaler !

- Oh, ben qu'est-ce que c'est que ça, là, sur la table ?
- Quoi ?
- Tu vois pas ?
- Non !
- Oh, c'est une fourmi ! Comme elle est mimi ! Oh, oui t'es jolie toi la fourmi. Ben qu'est-ce que t'as sur ton dos ? Un bout de pain ? On partage ? Ah, d'accord !

La fourmi n'est pas prêteuse, c'est là son moindre défaut.

- Que faisiez-vous aux temps chauds ? me dit-elle !
- Boooo je chantais, lui dis-je !
- Vous chantiez ? J'en suis fort aise ! Et bien dansez maintenant !

Elle n'est pas cool ta fourmi !

C'est parce qu'elle voudrait que les cigales aient ses qualités ! Mais la cigale elle est heureuse de ne pas avoir ses défauts !

C'est vrai !

Être prévoyant c'est bien mais si ça rend pas aimable, ça sert à rien !